

# Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Komandan Koramil 06/Wedung Harapkan Pejabat Baru Dedikasikan Diri Untuk Kepentingan Masyarakat

Agung widodo - [DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM](http://DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 10, 2024 - 08:28



*Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Komandan Koramil 06/Wedung Harapkan Pejabat Baru Dedikasikan Diri Untuk Kepentingan Masyarakat*

DEMAK – Danramil 06/Wedung jajaran Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftahul Alim yang diwakili BATUUD Pelda Abdul Karim menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Yaitu Kepala urusan Perencanaan, Kepala Dusun Dinding dan Kepala Dusun Ruwit, Demak (10/09/2024).

Hadir dalam giat tersebut Camat Wedung Bapak Mulyanto AP.MSi, Kapolsek Wedung Iptu Pribawono S.H M.H, Danramil diwakili Batuud Pelda Abdu Kkarim, Kasi Tapem Kecamatan Bapak Mahmud Riyadi S.E, Kepala Desa Ruwit Bapak Mashudi SH.MH, Babinsa Desa Ruwit Sertu Suryanto, Bhabinkamtibmas Desa Ruwit Aipda Thoha, Ketua BPD Desa Ruwit Bapak Ismail, Tokoh agama, Tokoh Masyarakat dan tamu undangan 100 Orang.

Dalam sambutannya Pelda Abdul Karim mengharapkan, agar yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat Desa Ruwit.

“Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan Desa ini, dan kami berharap kerjasama yang baik kedepannya, sekali lagi saya mengucapkan selamat dan jalankan amanah yang diberikan masyarakat dengan penuh rasa tanggung jawab dan tulus ikhlas, ”ucap Batuud”.

Sementara itu, Perangkat Desa yang Baru dalam sambutannya menyampaikan, terimakasih yang sebesar besarnya kepada masyarakat atas kepercayaan yang diamanahkan kepadanya.

“Saya akan melaksanakan amanah ini dengan sebaik baiknya dan saya juga mohon dukungan dan bimbinganya kepada Bpk Kepala Desa dan perangkat yang lebih senior. Mudah mudahan ALLAH selalu membimbing dan memberikan petunjuk agar dalam menjalankan tugas sebagai Kepala urusan Perencanaan berjalan dgn baik dan diberi kemudahan. “Pungkasnya”